

REMETTEZ A CESAR...

"Je viendrai à vous comme un voleur, dit le Seigneur". Au cafétéria, des élèves sont venus, puis... zut... they took them all away... les SALIERES. Je ne veux pas parler du "creux qu'une personne maigre présente au dessus de chaque clavicule", mais mais des petits "vases où l'on met le chlorure de sodium". Quelle gratitude !!! On vient de mettre de magnifiques sucriers à notre disposition, et en retour, en remerciement, on (des élèves) a dérobé une salière pour chaque sucrier nouvellement arrivé. Belle équation!!! ...mais combien déplacée ! Prendrait-on le réfectoire pour un Comptoir-Aide-aux-Etudiants? Faisons preuve d'un plus grand CIVISME ! Ces salières, elles sont placées sur nos tables dans le but communautaire, et non pas pour servir tel ou tel individu en tant que tel.

Aux auteurs de cette escroquerie, je dis: "Puisse le fantôme de Mademoiselle Salière vous poursuivre jusque dans le plus profond de vos sommeils". Rendons à César ce qui est à César, et à leur propriétaire... les Salières !!!

Jean-Guy

OHé ! ...OHé ! LES NAGEURS:

D'après un certain monsieur du cours académique, puisque la suggestion vient du cours académique et non du cours universitaire, un candidat de l'an passé pour les postes de l'Association des Etudiants avait lancé le projet de la piscine pour le cours académique. Mais n'ayant pas été chanceux, ce candidat fut défait.

Je tiens à dire ici, que nous nous contentons pas de travailler sur les projets émis par les candidats élus, mais bien sur toutes les idées sensées qui peuvent avoir un avantage quelconque pour le groupe étudiant, et émises par qui que ce soit.

Pour revenir à l'idée centrale, je réponds que le président des jeux, M. Michel Babin, s'est occupé, au début de l'année, de faire les démarches nécessaires auprès des responsables de la piscine de la ville et celle-ci ne sera pas ouverte avant Noël, peut-être seulement qu'en février. A ce moment, je suis sûr que Michel saura s'y voir.

Je tiens à remercier celui qui fit cette suggestion au Conseil des Etudiants. De plus, j'invite chaque élève en particulier à bien vouloir me communiquer les idées de nature à intéresser l'Association des Etudiants, soit par votre journal Le Filanzane, où en rencontrant un membre du Conseil.

Merci à M. Audet !

Marcel Bujold,
Président.

NOVE SED NON NOVA:

Le Nove ne se crée pas de façon rapide au Collège de Bathurst. Ce qui règne actuellement au collège, est surtout l'esprit de division. Chacun se tient à part des autres, et on voit très peu de contact réel entre nos étudiants. C'est peut-être parce que l'on n'a pas conscience de former plus qu'une société, par accident, qui a pour seul lien d'habiter les mêmes lieux.

Nous avons certainement plus commun que le simple fait d'occuper les mêmes locaux. Nous ne sommes mêmes pas au courant de ce que fait notre conseil étudiant. Personne ne se rend aux assemblées du conseil autres que les représentants élus dans un concours de popularité. Ceci n'indique pas un intérêt poussé dans nos propres affaires.

Pourquoi, M. Bujold, ne pouvons nous avoir au moins un rapport définitif, un compte rendu des activités de NOTRE CONSEIL ?

Aristote.

LAIT ou POUDRE

-As-tu goûté au lait?

-Non, qu'est-ce qu'il y a ?

-Pas buvable !

Depuis quelques jours ces paroles frappent nos oreilles aux repas.

Bien que l'automne est une saison propice pour certains membres du personnel qui se livrent à la chasse... d'autres en profitent pour faire la pêche au cafétéria et nombreux sont les "poissons" qui se sont faits prendre en achetant du lait aux repas.

Faut-il croire alors que les vaches ne sont pas à l'épreuve de la pluie; peut-être faut-il en remettre la faute sur le soleil de l'été dernier qui a rendu à retardement les vaches à sec ou encore faut-il remettre la faute sur le cuisinier qui comme d'habitude s'est trompé dans ses mesures et a trop mis de poudre et d'eau pour la quantité de lait frais en possession.

Sans être cuisinier, je suis capable de m'apercevoir qu'une forte quantité de lait en poudre avec du lait frais, c'est "méchant" et que 5 sous, c'est trop pour un peu de lait dans l'eau. Qu'on le dise si au repas, on sert du lait frais ou en poudre et les "poissons" ne se laisseront pas prendre car après les "poissons" qui n'aiment pas se faire "passer des sapins" lorsque ce n'est pas la saison.

Les BUVEURS de lait.

"SERVIR.....PAS FACILE TON AFFAIRE!"

Pourtant, c'est la devise du Routier. "C'est dur en chien" ça engage, ça oblige un routier vis-à-vis son milieu, ses copains. Non, ... c'est pas facile ton affaire!

Faut pas que ce soit facile, ce serait trop bête. Venir au Clan pour faire des choses faciles, ça ne marcherait pas.

Servir, c'est se renoncer, c'est savoir être attentif aux besoins des autres, apprendre à penser "tous" et non "Moi". Faut-il pas l'oublier que tu vis en communauté. Le service ça soulage l'autre, ça lui fait du bien. Oh! pas besoin d'attendre qu'il soit à demi-mort pour pouvoir le soigner! Non, il y a tant de petites choses. Tu as plu d'imagination que moi.

Routier... ton service! Oh! là! il n'y a pas de Routier au service des autres, il ne faudrait pas croire cela. C'est le devoir de chacun, de tout chrétien, c'est ton devoir comme le mien. Le Routier vient au Clan plus spécialement pour se former, se préparer et s'engager au service. Pas plus malin que ça! OH! ... pas de morale.

Aigle Tenace, cc.

LES BELLES-LETTRES SERAIENT-ILS DELAISES? :

C'est la question que depuis quelques temps les Belles-Lettres se posent. S'il y a quelque chose qui nous concerne comme faisant partie du cours universitaire on nous répond: "En théorie, vous n'êtes que des U..." Et si quelque chose en question a rapport au cours académique, on s'adresse en pratique au supposé U...

Alors sommes-nous du cours universitaire, du cours académique, ou une simple transition.

B. de Belles-Lettres.

N.B. Le Filanzane se propose de faire un courrier sentimentale hebdomadaire. Deux spécialistes se sont révélés docteurs en cette matière. Donc, nous vous donnons rendez-vous la semaine prochaine pour ce courrier.

La direc.

MYSTERIEUX...

"Peu à peu les rideaux du brouillards se lèvent sur la scène du mystère où évolue l'ombre. Vos hypothèses ne sont pas toujours exactes et un soupçon n'est jamais une preuve. La persévérance est une grande qualité".

"Trois Trous"

Directeur : Jean Paul Caron Philo II

Collaborateurs: Etudiants.....

LE BAISER DISSEQUE

Une équipe de psychologues, dirigée par un analyste américain, vient d'établir des précisions fort peu rassurantes sur le baiser. Selon cette équipe, la "composition" d'un baiser est la suivante: 60 milligrammes de H₂O, alias "eau"; 0.70 milligrammes de corps gras (?); 0.45 milligrammes d'albumine; 0.45 milligrammes de sel et - vous vous en doutiez sans doute - 0.16 milligrammes de sécrétions glandulaires, plus un nombre variable et "saisonnier" de bactéries, alias "microbes". A remarquer qu'il ne s'agit là que d'un baiser "moyen". Qu'en serait-il alors d'un baiser prolongé... Alors, nos amoureux, attention! (Tiré du Digeste Eclair).

Un disciple d'Esculape
Roland Gallant.

ATTENTION

J'ai prêté un disque "If the Big Band Were Here Tonight", au cours du mois de mars. Je n'en me souviens plus à qui; je suppose que celui qui l'a en sa possession ne sait pas lui-même à qui il appartient. Je lui demande donc de me le remettre. M e r c i.

Georges-Henri Allard
Chambre 118 (Sous-sol)

BIZARRE

Notre ami Jacques était dans une fâcheuse impasse lors d'un mariage dans la cité "fleurie" de Caraquet (trait caractéristique qu'a trouvé Jacques). Ce qui fut le plus "piquant" ce matin-là était de transporter un certain pot de fleurs à l'église. Mais comment...? La tempête de neige a trompé notre "sentimental"... Pour plaire notre galant se vit obliger par un froid glacial, de faire une "promenade romantique", espérant toujours qu'un bon samaritain le ramasserait pour aller quérir "l'unique pot de fleurs" de Caraquet au mois de mars - "Quel désir de plaire!"

Un Botaniste

Responsable: Guy LEMIEUX

Directeur: Jean-Réal LEGERE

Collaborateurs: VOUS tous, chers
lecteurs!

Du nouveau!

On sait que la mise en nomination a eu lieu le 3 avril et que les élections se feront le 8 pour le Conseil Etudiant de l'an prochain. Les petits Séminaristes ont été abstenus de se présenter comme candidats, ainsi que de faire de la propagande, de même qu'il leur sera défendu de voter aux élections générales. Ceci est dû à ce que l'an prochain, le Petit Séminaire Saint-Jean-Judas sera l'objet d'un changement radical mais pas encore défini. Il n'y aura donc pas de représentant du Petit Séminaire au Conseil Etudiant l'an prochain. Les fonctions occupées par certains petits Séminaristes au sein de toute organisation parascolaire du Collège, seront échues au terme de la présente année scolaire.

Toute modification de ce rapport relève des autorités de Petit Séminaire en collaboration avec le présent Conseil Etudiant.

Jean-Claude Floude
Président,
du Petit Séminaire.